

Lepuix

Daniel Roth tire sa révérence après 43 ans de mandat



Daniel Roth maire de Lepuix depuis 25 ans.

Élections 2026 MUNICIPALES

Daniel Roth est élu local depuis 43 ans, dont 25 années passées en qualité de maire, après plusieurs mandats, dont celui de premier adjoint. Parallèlement, il a été président de la

communauté de communes pendant 18 années. Le maire a tenu la quasi-totalité de ses engagements lors des cinq dernières mandatures, et aucune augmentation des taux fiscaux communaux n'a été effectuée depuis 12 ans.

Lepuix est géré avec rigueur et fait partie des communes aux taux d'imposition parmi les plus bas et les moins endettées.

Des finances excédentaires

Daniel Roth assure qu'il léguera des finances excédentaires à ses successeurs, ainsi que les moyens de poursuivre secrètement les investissements nécessaires à la vie locale. Discret et efficace, il confie avoir été profondément ému lors de la dernière cérémonie du 11 novembre. Désormais, il aspire à une vie plus sereine. Il tiendra son dernier conseil municipal en février.